

## みんなそろつて明るい正月を

### 十二月一日から歳末募金実施

生活困窮者に明るいお正月を迎えていただこうと、十二月一日から全国的に歳末たすけあい運動が行われます。町でもこれに合せて歳末たすけあい運動が行われます。

この運動の目的は、みんなそろつて明るいお正月を迎えるように行われるもので、みなさんから

いたいた善意の浄財は地域の恵まれない人々が少しでも明るいお正月が迎えられるよう社会福祉協議会を通じて、困窮者に年末の越年資金や日用品などがおくられます。今年も近々婦人会員の方々が各戸にお伺い致しますので御協力下さい。

さいますようお願ひいたします。

## 自転車の名書き運動

最近の自転車ブームに伴い、自転車の盗難は漸増の傾向にあります。

で昨年同期の二、七五件に比べると三七二件の増加を示しており、窃盗犯の中では金銭を目的とした犯罪に次いで高位を占めております。

## 篤志な行為に紹綴褒章



小川己代治氏

本年二月、未来をになう子供達のためにと栗山の小川己代治氏から多額のご寄付をいただきました。小川さんは、教育者として二十有余年、又社会教育分野の活動にもよりすぐれた指導性を發揮し、現在は、悠々自適の生活を送ってお

す。この種の窃盗犯検挙につきましては困難な実情にあり、その原因は被害品のほとんどが、自転車に住所や名前等が書かれていないなどです。車体番号が判らないなどで被害者にお返しすることが出来ない状況であります。そこで県警といましては、盗難予防と被害の早期回復を図るため、●自転車に住所・氏名の記入 ●安全な鍵の取りつけと鍵かけ ●適正な保管、について広く防犯運動をおこなうことになりました。みなさまがたにおかれましては、この趣旨を十分ご理解され「自転車の名書き運動」にご協力ください。

信濃路や一茶の句碑にちる落葉  
若梅あやめ  
千島すみ  
かな

## 横芝俳諧

### 横芝句会十一月例会

土屋 栗水  
玉虫たけし  
石川 奇水  
安井ゆづる

冬田風人呼ぶ声の届かざる  
三枝 句城  
千鶴場のすたれしままに野菊さき  
木下石果子

道しるべ昔のままに野菊咲く  
斎藤砂丘子  
石川 奇水  
安井ゆづる

冬日ひそと冬田の果てに沈みけり  
千鶴場のすたれしままに野菊さき  
木下石果子

一茶忌や生活さびしき世に生きて  
斎藤 竹露  
千鶴場のすたれしままに野菊さき  
木下石果子

冬日ひそと冬田の果てに沈みけり  
千鶴場のすたれしままに野菊さき  
木下石果子

られます。この度この行為が認められ紹綴褒章を授賞されました。

方があげられました。

このことは、町としてもこの上ない喜びであり、小川さんの篤志な行為に対し深く感謝すると共に、今回の授賞をお祝い申し上げます。

千葉県統計協会長賞  
東町 若梅和義  
千葉県郡連会長賞  
町原 太田 実

## 町から一氏が受賞

### 県統計大会



さる十一月十六日千葉市市民会館を会場に第十七回千葉県統計大会が開かれました。当日は統計調査関係に功労のあった各種団体、調査員等の表彰が行われ、本町からも永年統計調査員として統計調査に従事されてきたつぎの両名の